

Hospital Biprovincial Quillota-Petorca será rebautizado como
"Hospital Doctor Salvador Allende"

Durante la mañana de este martes 28 de marzo, la directora del Servicio de Salud, Viña del Mar-Quillota, Andrea Quiero confirmó que el Hospital Biprovincial Quillota-Petorca recibirá un nuevo nombre en algunos meses.

La información fue entregada durante una entrevista en "Radio Quillota", en la que la jefa del servicio señaló que en el mes de junio, cercano a la conmemoración del natalicio del ex presidente y ex ministro de salud Salvador Allende Gossens.

Anuncio Patrocinado

En ese contexto, la directiva confirmó que el recinto hospitalario de Quillota será rebautizado en junio con el nombre "Hospital Doctor Salvador Allende", una sorpresa para muchos, incluyendo a miles de vecinos quillotanos que esperaban que el centro de salud llevara el nombre del ex alcalde Luis Mella.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

